

■ VILLARES DE LA REINA

# La apertura del nuevo comedor escolar enfrenta a padres y Junta

Piden el traslado para tener capacidad y evitar que los niños de 8 a 11 años coman a las tres de la tarde ■ Educación considera que “no es viable” y revisará que se cumplan los turnos

EÑE | VILLARES

Los padres de los alumnos de 3º a 6º de Primaria del colegio público de Villares de la Reina muestran su malestar y su preocupación por el horario al que sus hijos acceden al comedor escolar para degustar la principal comida del día, por la falta de espacio en la sala para acoger a todos los niños que se quedan cada día y utilizan este servicio.

En este sentido, critican que los niños de 8 a 11 años “tienen que esperar una hora para poder comer desde que terminan las clases a las dos hasta las tres y tres y diez, por falta de dotación y espacio, ya que se está usando el comedor viejo que no da cabida a todo el alumnado”. Por ello, y “para que todos puedan comer al mismo tiempo”, reclaman que se habilite la sala destinada a comedor en la ampliación del colegio, cuyas instalaciones se estrenaron el pasado curso “excepto el comedor escolar”.

Insisten en que son muchas horas las que pasan sin comer desde que llegan al centro, salvo el bocadillo del recreo, de ahí sus quejas, “porque muchos alumnos llegan al cole a las 7:30, hora en que se abre el programa Madrugadores, lo que se traduce en que desde las siete de la mañana que han desayunado, sólo comen un sandwich hasta las tres de la tarde, que comen un plato caliente”, reclaman.

Por su parte, desde la Dirección Provincial de Educación asegura que el establecimiento de turnos a las horas de las comidas en los comedores escolares “es lo habitual y se hace normalmente por las limitaciones de espacio existentes”. Además, es una decisión “hablada, firmada y aceptada tanto por el direc-



El espacio destinado para comedor escolar en la ampliación del colegio se utiliza como sala de usos múltiples. | EÑE

## LOS DATOS

### Espacio para otros usos

Las salas y los espacios reservados para el servicio de comedor escolar en las nuevas instalaciones tras la ampliación del colegio se está utilizando como sala de usos múltiples desde que abrió el centro el pasado curso.

### Dificultad al ser dos edificios separados

La separación en distintos edificios de los comedores escolares es una de las causas por las que la Dirección Provincial de Educación considera inviable la apertura de las dos salas, ya que el reparto o la distribución de los niños supondría pérdida de la cadena de frío o calor en la comida. No obstante, si la demanda lo requiriera se acondicionaría, aunque el reparto por turnos se hace en la práctica totalidad de colegios.

tor del centro como por los padres desde principio de curso, en el que quedaron fijados dos turnos: de 14:00 a 14:45 horas, para los pequeños de Infantil y 1º y 2º de Primaria y de 14:45 a 15:30 para los alumnos de 3º a 6º”.

No obstante, los responsables educativos de la delegación salmantina aseguran que la apertura del nuevo comedor “en estos momentos no es viable, pero se estudiaría si hubiera necesidad”. Lo que sí reconocen es que advertirán a la empresa “para que controle y respete el horario de los turnos”.

■ MONTERRUBIO

Los días 12 de junio y 9 de septiembre, festivos locales del próximo año

La Corporación municipal de Monterrubio de Armuña ha aprobado las fechas para las fiestas locales del próximo año, que han quedado fijadas para los días 12 de junio y 9 de septiembre, respectivamente. Unas jornadas que coincidirán con los días festivos de Salamanca y de esta manera, facilitar a los vecinos la conciliación de la vida familiar y laboral, ya que la mayoría trabajan fuera y los niños acuden a los centros educativos en la capital. | EÑE

■ CASTELLANOS

Nuevo taller de manualidades para los mayores de 60 años

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ofrece de forma gratuita un taller de manualidades para los mayores de 60 años. Por eso anima a este colectivo a participar en la actividad, que comenzará el próximo 8 de noviembre y tendrá lugar los jueves por las mañanas, de 11:00 a 13:00 horas, en la sede de la Asociación de Mayores San Esteban. Los interesados podrán informarse del contenido del curso y formalizar su inscripción en la Biblioteca. | EÑE

■ DOÑINOS

La fiesta de Halloween incluye desfile de disfraces, música y parrillada

Los niños de Doñinos de Salamanca disfrutarán de un programa festivo para la celebración de Halloween el miércoles 31. Las actividades comenzarán a las 17:00 horas con un pasacalles y desfile de disfraces con animación desde el Centro Polivalente hasta la plaza San Marcos, donde romperán las piñatas. A continuación, tendrá lugar el concurso para elegir los atuendos más originales y a la tarde concluirá con una discoteca móvil y parrillada para disfrutar en familia. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES

# El programa ‘Aulas sin acoso’ y un taller de lectura infantil centran el programa de Familia

El objetivo es trabajar la prevención y fomentar el hábito lector

EÑE | SANTA MARTA

Las actividades de la Concejalía de Familia organizadas dentro de su programación para el último trimestre del año incluyen como principal novedad el taller de lectura orientado a potenciar, mejorar y consolidar el hábito lector de los alumnos de los diferentes niveles educativos. El objetivo es inculcar a los niños de 7 a 14 años el interés y gusto por la

lectura y adquirir algunas habilidades y estrategias necesarias para que sea una eficaz herramienta de aprendizaje para leer con fluidez y entonación adecuadas. Las sesiones tendrán lugar los viernes de 16:30 a 17:30 horas y de 17:30 a 18:30 horas.

Asimismo, vuelven a la programación otras propuestas como los programas ‘Aulas sin acoso’, para los alumnos de 1º de

ESO y 5º y 6º de Primaria con los alumnos del Calisto y Melibea. El programa se realiza en varias vertientes, con padres y madres con los que se conocerán contenidos relativos a identificar signos de bullying y aprender estrategias para intervenir en caso de que su hijo sea víctima o esté implicado; así como el de ‘Respiro Familiar’, de apoyo a las familias con algún miembro dependiente.



El taller de lectura enseñará a los niños a leer con fluidez. | EÑE